

Inicio > Noticias > De interés > Se reanudaron diálogos en Yondó para reactivar Campo Casabe

Noticias De interés Magdalena Medio

Se reanudaron diálogos en Yondó para reactivar Campo Casabe

Por **Julia Clemencia Hurtado Isaza** - agosto 6, 2020

33



Las comunidades y **Ecopetrol** se fumaron la pipa de la paz luego de una semana de acercamientos. A través de una comunicación conjunta, las partes anunciaron la definición de 12 acuerdos mínimos para restablecer los espacios de conversación que permitan darle vida nuevamente al campo petrolero.

La agenda que se determinó priorizó empleabilidad, bienes y servicios; infraestructura y responsabilidad social, medio ambiente y Derechos Humanos como las temáticas que se deben tratar. Asimismo, de común acuerdo se definió conformar una comisión de verificación y seguimiento a la implementación de los acuerdos, la cual estará a cargo de la Procuraduría Provincial de Barrancabermeja y la Alcaldía de Yondó.

La temática con la que reiniciaron los diálogos es con la de Derechos Humanos. En cumplimiento a los protocolos de bioseguridad, esta y las demás se realizarán de manera virtual los lunes, miércoles y viernes a través de plataformas tecnológicas que estarán abiertas a la participación de todos los habitantes de Yondó. "Los ejes de diálogo estarán abordados a la luz de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en las temáticas identificadas. En tal sentido, se atenderán asuntos de corto, mediano y largo plazo que se consideren estratégicos para las comunidades y los actores que convergen en el territorio", menciona la comunicación.



Artículo anterior

Por feminicidio agravado en Cimitarra fue condenado Jesús Antonio Sánchez Ariza

Artículo siguiente

21 UCI tiene disponibles Barrancabermeja para atender pacientes Covid-19

Artículo relacionados Más del autor



21 UCI tiene disponibles Barrancabermeja para atender pacientes Covid-19



Por feminicidio agravado en Cimitarra fue condenado Jesús Antonio Sánchez Ariza



Confirman brote de Covid-19 en el batallón Luciano D'elhuyar



RECOMENDACIONES DEL EDITOR



21 UCI tiene disponibles Barrancabermeja para atender pacientes Covid-19

agosto 6, 2020

Se reanudaron diálogos en Yondó para reactivar Campo Casabe

agosto 6, 2020

Por feminicidio agravado en Cimitarra fue condenado Jesús Antonio Sánchez Ariza

agosto 5, 2020

MENSAJES POPULARES

Barrancabermeja superó los 100 casos de Coronavirus y 75 están activos

junio 14, 2020

Concesión de alumbrado público en Barrancabermeja tiene 86 hallazgos que no...

junio 23, 2020

Sí era María Angélica Polanco Miranda. Su familia confirmó la muerte

julio 21, 2020

Categoría popular

Local	725
De interés	277
Noticias	147
Regional	141
Nación	82
Judicial	71
Salud	43
Deportes	39
Fútbol	37

SOBRE NOSOTROS



Enfoque Medios es una empresa dedicada a la producción y suministro de contenidos informativos y de producción audiovisual dirigida a audiencias locales y nacionales. Nos caracterizamos por ofrecer la mejor calidad en nuestros servicios, basados en la responsabilidad social y cumpliendo las premisas de objetividad, veracidad, eficiencia e imparcialidad. Política de privacidad

SÍGUENOS



Más historias



21 UCI tiene disponibles Barrancabermeja para atender pacientes Covid-19

Julia Clemencia Hurtado Isaza - agosto 6, 2020

